



ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

地域連携：市内一斉パトロール



10月29日(水)に市内一斉パトロール・集団下校を行いました。市内一斉パトロールは、年間3回あって今回が2回目です。今回も平素より交差点や交通量の多い十字路に立っていたいボランティアの方にたくさん参加していただきました。加えて町会や保護者の方も多く協力していただきました。工事の関係で出発のルートを変更しましたが、急な事にも対応していただき、ありがとうございました。

昨年度も書きましたが、子どもたちがこうして地域の方と接し、お互いが顔見知りになる。この効果は大きいと考えています。学校がいつも開いているわけではありませんので、子どもたちが地域で過ごす時間も当然多くあります。何か困ったことが起きた時、子どもたちは近くの大人に声をかけやすい雰囲気があれば、子どもたちも安全で、かつ安心して活動することができます。そうした意味においてもこの活動は大切で、今後もしっかりと継続していくことが必要だと思っています。

運動会



11月1日(土)に運動会を行いました。前日の雨が激しくて会場設置が間に合うか心配されましたが、早朝からの準備が功を奏し無事開催することができました。今年度は、玉入れ、綱引きなどの団体競技が組み込まれ以前の運動会らしい場面も見られてよかったです。保護者の皆様、地域の皆様、本当にご協力ありがとうございました。皆

様の応援が、子どもたちの演技を今まで以上に素晴らしいものに引き上げてくれたように感じました。運動会についての6年生保護者の方からのお手紙を紹介します。

*小学生最後の運動会。リレー、ダンス・組体操どれもどれも本当に素晴らしい、心に残る感動の一日になりました。最後まで力を出し切った子どもたち皆の姿に胸が熱くなり、小学校生活最高の思い出になりました。学年閉鎖や前日の大雨などたくさんの困難がある中、無事に開催していただけたこと、本当に感謝に気持ちでいっぱいです。素晴らしい運動会、本当にありがとうございました。

*6年間、みなさんが学校生活の中で、たくさんチャレンジをして、嬉しい・悔しい気持ちを重ねて、ここまでたくましく成長してきたんだな、と実感できる素晴らしい姿を見せてもらいました。リレー、ダンス・組体操に臨むみんなの表情はとても凛々しく、キラキラと眩しく感じました。感動と元気をありがとうございました！

避難訓練(地震・火災)



11月17日(月)に地震が起り、その後火災が発生する設定で避難訓練を行いました。子どもたちには事前に連絡をしていませんでしたが、落ち着いて対応してくれました。消防署から3名消防隊員の方に来ていただき、指導もしていただきました。子どもたちは、しっかり話を聞き、褒めていただきました。

その後消火器の使い方を説明してもらい、先生方で中身が水の消火器で実践しました。上手にできていたと思います。

災害はいつ発生するかわかりません。ご家庭の方でも避難の方法について話し合っていただけたらと思いました。



12月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。12月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

12/12:新池中学校区相互授業参観 5限カット 13:10 下校

12/18, 19, 22:期末懇談会 13:05 頃下校 12/20:曜授業 11:45 下校

12/23:午前中授業 13:30 下校 12/24:終業式 10:35 下校